

《单词百科:receptor是什么意思?receptor怎么发音?receptor的解释和用法》

英语单词receptor是什么意思?receptor怎么读?receptor怎么发音?简答网为您整理了receptor的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



receptor怎么读

receptor的读音:[r sept (r)]

receptor的意思

1、n.[生]感受器，受体;[电]感受器，接收器;[化]接受器;感觉器官;

receptor的相关词组

- 1、 G-protein-coupled receptor [医]G-蛋白偶联受体;
- 2、 NMDA receptor antagonist NMDA受体拮抗剂

- 3、T cell receptor [医]T细胞受体;
- 4、aortic receptor 主动脉感受器;
- 5、antigen receptor [医]抗原受体;
- 6、antennal receptor 触角感受器;
- 7、receptor antagonist [医]受体拮抗剂;
- 8、androgen receptor [医]雄激素受体;
- 9、adrenergic receptor 肾上腺素能受体;
- 10、receptor site 受点 , 受体部位;
- 11、cytosol receptor 细胞溶质受体;
- 12、cutaneous receptor 皮肤感受器;
- 13、cortisol receptor [医]皮质 (甾) 醇受体;
- 14、contiguous receptor [医]接触感受器;

receptor的反义词

- 1、effector n. 受动器;感受器;

receptor的双语例句

- 1、The development on the receptor modeling used to perform source apportionment of atmospheric particulates ambient was introduced.

介绍了国内外用于大气颗粒物源解析研究的受体模型的进展情况.

- 2、Should ACE Inhibitors be Combined with Angiotensin II Receptor Antagonists?

ACE抑制剂应与血管紧张素受体拮抗剂合用 吗 ?

- 3、Role of Soluble Tumor Necrosis Factor Receptor Type I in Alopecia Areata.

可溶性肿瘤坏死因子型受体在斑秃发病中的作用.

4、CTf does not bind with human transferrin receptor on human placenta at physiological pH.

骆驼血清转铁蛋白在生理pH下不能与人胎盘转铁蛋白受体结合.

5、These may bind to receptor molecules on the surfaces of cells.

这些可能会在细胞表面和受体分子结合在一起。

6、Results Human motilin receptor was successfully cloned with correct open reading fragment.

结果成功克隆了人胃动素受体基因表达片段,测序证实读框正确.

7、To explore distribution of chemokine receptor CXCR 4 on clear cell renal carcinoma.

目的研究肾透明细胞癌中趋化性细胞因子受体CXCR4的分布.

8、With the development of fetus, the immunoreactivity intensity of AMF and its receptor became stronger gradually.

随着胎龄的增长免疫反应阳性强度逐渐增强.

9、The inhibitor of VEGF receptor tyrosine kinase was introduced in detail.

详细介绍了vegf受体酪氨酸激酶抑制剂的研究进展.

10、When AMPA receptor is activated, lots of intracellular Ca^{2+} result in neurons injury.

在AMPA受体激活时,大量 Ca^{2+} 内流导致神经损伤.

11、Conclusion: Shh and its receptor are expressed during the late bell stage of mouse tooth germ.

结论: Shh及其受体Ptc在小鼠牙胚钟状晚期有表达.

12、Transient receptor potential (TRP) ion channels are widely distributed in different kinds of cells.

瞬时受体电位 (TRP) 通道是一类广泛存在于各种细胞的通道蛋白.

13、Receptor protein kinase (RPK) is an important kinase in protein kinase family.

受体蛋白激酶是蛋白激酶家族中的重要一类。

14、Chapman reports that it has identified the cellular receptor for botulinum neurotoxin A.

Chapman领导的一个研究团队报道他们已经鉴定出肉毒杆菌神经毒素A的细胞受体。

15、Objective To investigate the distribution rule of NMDA receptor protein localized on neuron membrane surface.

目的探讨神经元膜NMDA受体蛋白分子在神经元膜表面的分布规律,对单个膜NMDA受体蛋白进行定位。

16、The team estimates that the kakapo has 667 functional olfactory receptor genes.

据估计鸮鹦鹉有667个起作用的嗅觉感受器。

17、The gene is called GRPR for dextrin (gastrin) releasing peptide receptor.

这种基因称之为GRPR-胃泌素释放肽受体。

18、The anti tumor vascular therapy, which targets VEGF and its receptor, has made great progress.

针对VEGF及其受体的肿瘤治疗也取得了很大的进展。

以上是简答网为您整理的receptor怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于receptor的用法、r

eceptor的释义、receptor的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/receptor>